

uno más uno

Investigación oficial sobre el pago de impuestos en el fútbol argentino

BUENOS AIRES, 18 de septiembre (AFP). — El organismo recaudador de impuestos en Argentina resolvió extender las inspecciones a otros clubes de fútbol de primera división, tras comprobar irregularidades en el poderoso River Plate.

La Dirección General Impositiva (DGI), que ejerce también el control de policía en materia tributaria, podría ampliar la investigación a las cuentas particulares de algunos futbolistas, entre ellos el astro del fútbol local, Diego Maradona, indicaron fuentes de ese organismo fiscal.

Un vocero autorizado de la DGI indicó que esta dependencia del Estado "revisa los libros de los clubes de fútbol, tal como lo hace con cualquier empresa".

Algunos comentarios periodísticos calificaron de "muy discutible" la decisión de la DGI de adoptar esas medidas en momentos en que el fútbol argentino se debate en una de las peores crisis de su historia.

Fuentes autorizadas indicaron que de la inspección practicada en el River Plate, la institución más poderosa del país, surgió la evidencia que su deuda con la DGI, por retención de impuestos, asciende a los dos millones de dólares.

A esa suma hay que agregar intereses y multas, que haría ascender significativamente la deuda.

Pese a su situación financiera, River Plate conmocionó hace unos días el mercado futbolístico local al adquirir los pases de cuatro jugadores de primer nivel, entre ellos los seleccionados nacionales Américo Gallego y Julio Olarticoechea.

Además de esas adquisiciones, la institución millonaria — como se apoda a River — contrató los servicios del técnico y ex astro mundial Alfredo Di Stefano, en remplazo de Angel Labruna, quien dirigió al primer equipo desde 1975.

Fuentes allegadas a la investigación tributaria revelaron hoy que la inspección se puede extender a Boca Juniors, el otro club poderoso de Argentina, que también presenta un balance en rojo.

En ocasión de la operación con que Boca Juniors obtuvo un préstamo por un año a Maradona en febrero pasado, la DGI anunció el propósito de investigar el origen de los fondos para pagar los cuatro millones de dólares pedidos por Argentinos Juniors, lo que hizo desistir a algunos particulares a aportar dinero para reunir dicha suma.

De profundizarse la actual investigación ésta podría extenderse al patrimonio personal de Maradona para comprobar si el astro está al día en el pago de impuesto a las ganancias, añadieron las fuentes.

EXCELSIOR

Mercedes Sosa Actuará en la TV Brasileña

RIO DE JANEIRO, 18 de Sept. (DPA). — Procedente de España, llegó hoy a Río de Janeiro la cantante argentina Mercedes Sosa, quien participará en un programa especial de la televisión local, conjuntamente con el compositor brasileño Raymundo Fagner.

Mercedes destacó entre las nuevas canciones que presentará aquí el tema "Años", del compositor cubano Pablo Milanés, a quien comparó en importancia al compositor brasileño Chico Buarque de Holanda.

En una rápida entrevista concedida en el aeropuerto Mercedes Sosa negó que hubiese abandonado las canciones de protesta en favor de los temas románticos.

"Música es música, y mi único compromiso es con la emoción", dijo la cantante argentina.